

アメリカまでうんてんしたいな

下田市立大がも小学校 一年 さいとう のあ

わたしが大人になったら、じぶんで車をうんてんして、アメリカにいきたいです。ママの車にのって、ママがうんてんしているところを見ていたら、うんてんがしたいとおもうようになったからです。

アメリカにいったら、きれいなみずうみや、車のかわりには車をつかうしまや、大きなこうえんにいってみたいです。

でも、先生とネットでしらべてみたら、下田からアメリカまでは九せん四ひゃく二十四キロもあるのだそうです。しかも、いまはしんかんせんやひこうきをつかわないといけないし、下田からアメリカまで十六じかんもかかるみたいです。

だから、下田にアメリカまでつながったこうそくどうろがあつたらいいなとおもいました。そのこうそくどうろはうみの上にあつて、いろいろなさかなを見たり、たいようでうみがひかっているところを見たりすることができます。そんなところをうんてんできたら、きっとすごくたのしいです。

こうそくどうろができたら、アメリカの人がもっと下田にくるようになるとおもいます。下田にきたら、ペリーロードをおさんぽして生きものを見つけたり、おいしいマグロと金目をいっぱい食べてもらったりしたいです。

そんな町になったら、下田の人もアメリカの人もいろいろなばしょにいけて、うれしいきもちになるとおもいます。